

Johannes Müller (ts) – Achim Schneider (p) – Johannes Schädlich (b)  
– Jürgen André (dr)

Info Jürgen André gilt seit Jahrzehnten in der südwest-deutschen  
Jazzszene als renommierter Schlagzeuger.

Er wirkte bei zahlreichen Jazzformationen mit (die Gruppe  
Brainstream in den 70er Jahren, das Krisch-Quartett,  
verschiedene Projekte in den 80ern im Stuttgarter Raum, aktuell  
weitere Projekte im Großraum Köln...).

Nun möchte er sich in der VIP in Völklingen am 12. Mai mit seinem  
Quartett präsentieren:

Johannes Schädlich am Bass( mehrfacher Preisträger, Dozent und  
vielbeschäftigter Musiker im In- und Ausland),

Johannes Müller an den Saxophonen (u.a. Mitglied der Peter  
Herbolzheimer Big-Band ) und Achim Schneider

Pianist, Multiinstrumentalist und Arrangeur aus Saarbrücken (bekannt  
durch verschiedene Latin-Besetzungen,

Zusammenarbeit mit Maynard Ferguson , Brassolution).

Das Quartett spielt Themen aus dem "Great American Songbook" und  
will sein Publikum mit enthusiastischer

und swingend zupackender Spielfreude unterhalten!

-----

Jeder der vier Musiker hat sich bereits in vielen unterschiedlichen  
Formationen einen eigenen Namen gemacht.

Nun treffen sie in einem Quartett zusammen und versuchen mit  
enthusiastischer und swingend zupackender

Spielfreude ihr Publikum zu unterhalten. Auf dem Programm stehen  
bekannte Titel aus dem Great American Songbook.